

Tagungen 2019

Dietmar Bannuscher

Ich darf hiermit noch an verschiedene Tagungen und Veranstaltungen erinnern bzw. diese (erneut) anzeigen.

14. BAV-Veränderlichen- und Urlaubswoche in Kirchheim (24.8.-2.9.2019)

Bereits in wenigen Tagen beginnt die diesjährige Veränderlichen- und Urlaubswoche in der VdS-Sternwarte Kirchheim. Erlernen und Betreiben der Veränderlichenbeobachtung kann mit jedem Kenntnisstand gelingen. Auch eine tageweise Teilnahme ist möglich.

Doppelstern-Tagung „Universe of Binaries-Binaries of the Universe“ (7.-11.9.19)

Vom 7.-11. September 2019 findet im tschechischen Telc eine Tagung nur über Bedeckungsveränderliche statt. Es geht um ungelöste Probleme bei diesen Veränderlichen, neue Modell-Rechnungen und um eine Zusammenarbeit von Profis und Amateuren.

4. Europäische Veränderlichentagung (14. und 15. September 2019)

Diesmal findet die EVS im belgischen Grimbergen statt (nahe Brüssel), in der dortigen MIRA-Sternwarte. Ein hochinteressantes Programm rund um die Veränderlichen, gestaltet von Amateuren und Profis gleichermaßen. Dort können Bekanntschaften vertieft oder begonnen, Projekte weitergeführt oder gestartet werden. Der Tagungsort ist mit dem Auto und via Brüssel mit Zug und Flugzeug sehr bequem und schnell zu erreichen. Informationen und Anmeldung unter www.EVS2019.be.

34. VdS-Tagung und -Mitgliederversammlung (18. bis 20. Oktober 2019)

Vorankündigung der diesjährigen VdS-Tagung in Neunburg vorm Wald (50 km nördlich von Regensburg). Die bereits Angereisten treffen sich zu einem gemütlichen Beisammensein am Freitagabend. Der Samstag beinhaltet Vorträge am Vor- und Nachmittag, dabei auch die VdS-Mitgliederversammlung (nur für Mitglieder). Der öffentliche Abendvortrag rundet die Tagung ab. Am Sonntag laden die Sternfreunde Dieterskirchen zum Besuch ihrer Sternwarte mit Kleinplanetarium ein.

Argelander-Tagung in Bornheim bei Bonn (22. und 23. November 2019)

Im November findet die Argelander-Tagung in Bornheim nahe Bonn statt. Ein ereignisreiches Programm mit Schülern, Amateuren und Profis rund um die Veränderlichen. Auch hier geht es u.a. wieder um die Zusammenarbeit, Bekannte treffen, Projekte und Bündelung von Beobachtungen. Im dortigen Rathaus gibt es sogar eine astronomische Ausstellung zum Thema.